

ABSTRAK

Fitriana Sa'rani, 2022, *Analisis Dukungan Sosial Terhadap Pendidikan Anak Asuh Di Panti Asuhan Muhammadiyah Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Pembimbing: Misnawi, M.Pd.I.

Kata Kunci: Dukungan Sosial, Pendidikan

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya dukungan sosial adalah sesuatu yang sangat penting untuk mendukung pendidikan anak asuh di sebuah panti asuhan muhammadiyah pamekasan. Begitu juga panti asuhan muhammadiyah pamekasan menganggap bahwa dukungan sosial adalah suatu yang penting untuk di dapat dari masyarakat. Karena anak asuh tidak bisa mendapatkan dukungan penuh dari keluarga layaknya anak-anak lainnya. Oleh karena itu diperlukan adanya dukungan sosial tersebut dari lingkungan sekitar. Berdasarkan hal tersebut penelitian ini penting dilakukan untuk mengetahui bagaimana dukungan sosial terhadap pendidikan anak asuh di panti asuhan muhammadiyah pamekasan. Ada tiga fokus penelitian yang menjadi acuan kajian penelitian ini, yaitu: pertama, bagaimana dukungan sosial terhadap pendidikan anak asuh di panti asuhan muhammadiyah pamekasan? Kedua, Apa saja bentuk dukungan sosial terhadap pendidikan anak asuh di panti asuhan muhammadiyah pamekasan? Ketiga, bagaimana upaya pengurus panti asuhan untuk mendapatkan dukungan sosial?.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif, prosedur pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti di antaranya wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan tahapan dalam analisis data meliputi reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan. Kemudian dalam proses pengecekan keabsahan data hasil penelitian maka dilakukan tahapan perpanjangan pengamatan, ketekunan dalam proses pengamatan, dan yang terakhir triangulasi. Adapun triangulasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah triangulasi sumber dan triangulasi teknik.

Hasil dari peneltitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama*, Dukungan sosial terhadap pendidikan anak asuh di panti asuhan muhammadiyah pamekasan menunjukkan dukungan yang sangat baik dan intensif. Hal itu dapat dibuktikan dengan adanya sumbangan-sumbangan berupa materi dan non materi yang masuk ke panti asuhan muhammadiyah pamekasan. *Kedua*, Bentuk dukungan sosial berupa dukungan materi seperti makanan, minuman, uang, sarana dan prasarana. Sedangkan dukungan yang bersifat non materi yaitu memberikan motivasi, kasih sayang yang cukup, perhatian yang lebih terhadap anak asuh di panti asuhn muhammadiyah pamekasan. *Ketiga*, pengurus panti asuhan muhammadiyah pamekasan melakukan pendekatan kepada masyarakat melalui kegiatan-kegiatan intensif yang dilakukan di panti asuhan muhammadiyah pamekasan. Pengurus panti asuhan muhammadiyah pamekasan juga menarik perhatian dan respon masyarakat dengan cara memperlihatkan kegiatan-kegiatan intensif Seperti kegiatan metode tahfid al-qur'an, kegiatan mengaji.